

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Abfallsammel-Aktion - Müll gehört nicht in die Natur!

Weggeworfene Kaffeebecher, Flaschen, Verpackungen und Hausmüll stören nicht nur das Landschaftsbild, sondern gefährden auch Menschen, Tiere und Pflanzen. Immer wieder treffen sich deshalb Freiwillige zu Aufräumaktionen. Möchten Sie mit Ihrer Klasse, Projektgruppe oder mit der ganzen Schule eine Müllsammel-Aktionen starten? Dann können Sie die Aktion entweder selber planen und durchführen oder Sie schließen sich einer Aktion der Gemeinde oder eines Vereins an und führen die Sammlung gemeinsam durch. Fragen Sie im Rathaus der Gemeinde nach, in der die Aktion stattfinden soll.

Es gibt auch eine europäische Aufräumkampagne Let's Clean Up Europe, die das Ziel verfolgt, lokale Aufräuminitiativen zu vereinen um europaweit ein Zeichen gegen Littering (= achtloses Wegwerfen von Abfällen im öffentlichen Raum) und für Abfallvermeidung zu setzen. Die europäische Kampagne findet seit 2015 auch in Deutschland statt. Auf der Webseite finden Sie Informationen zur Aktion sowie auch das Infoblatt „Sammeln und Schützen“. Es enthält wertvolle Hinweise zur Vereinbarkeit von Naturschutz und dem Einsatz gegen Vermüllung.

Weitere Infos finden Sie [hier](#).